
 
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

«Гимназия Назрановского района» 
 

ПРОТОКОЛ ОБЩЕШКОЛЬНОГО РОДИТЕЛЬСКОГО СОБРАНИЯ  
 

       от «26»  декабря  2024г.                                                                                                               № 2 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 
 

1. Анализ 1-го полугодия 2024-2025 учебного года. 

2. Итоги административных срезов. 

3. Итоги мониторинга качества образования. 

4. Ознакомление с порядком проведения ОГЭ и ЕГЭ в 2025г.  

5. Правила пользования мобильными телефонами, смартфонами и другими  средствами 

коммуникаций на базе Андроид, имеющими доступ в Интернет согласно Уставу гимназии.  

6. Посещаемость учащихся. 

7. Поведение, дисциплина, соответствие внешнего вида учащихся 9-11 классов.  

8. Выступление педагогов.  

9. Разное.  

Присутствовали:  человек.  

Их них: 

Представители гимназии: 
 

1.Директор гимназии Добриева З.И. 

2.Зам.директора по УВР АрчаковаМ.И., 

3. Зам.директора по ВР Нальгиева Л.Б. 

3.Учителя11-х классов: Нальгиева Л.Х. (рус.язык и лит-ра), Могушкова И.Б.(биолог), Картоева З.С. 

(история), Арчакова М.И. (алгебра, геометрия), Муталиева Т.Х. (родной язык, родная лит-ра), 

Картоева З.С. (обществознание). Гуражева М.А.(англ.язык). 

Учителя 9-х классов: Аушева Д.У. (рус.язык и лит-ра), Оздоева Р.А. (алгебра, геометрия), Аушева 

Р.И.(родной язык, родная лит-ра), Парова М.А.  (история, обществознание), Тамбиева М.Б. (химия) 

 

Родители:  человек 
 

ВЫСТУПИЛИ: 

Первой выступила  директор гимназии Добриева З.И.. В своём выступлении Зарема Исламовна 

приветствовала всех родителей в зале, пожелала им крепкого здоровья и семейного благополучия.  

Затем она сказала им о том, что ситуация у учащихся девятых классов очень сложная и непростая. В 

этом году у нас 75  учащихся девятых классов, из них  тринадцать учащихся получили 

неудовлетворительные оценки по предметам за первую  четверть и по срезам знаний, соответственно  

эти учащиеся не будут допущены к сдаче ОГЭ.   

Уважаемые родители, ваши дети - наши учащиеся, нам не безразлично их будущее, по нашему 

наблюдению они совсем  перестали учиться, мы считаем, что причиной этого является наличие у них 

смартфонов и других средств коммуникаций, которые отвлекают их от учёбы и мешают им получить 

достойные знания в школе. При приёме ваших детей на обучение в Гимназию с вами был заключен 

Договор, где четко указаны все правила и нормативы для учащихся. Вы знаете, что у нас в Гимназии 

запрещены все виды смартфонов и другие средства коммуникаций ,(камера и доступ в Интернет) 

кроме телефона фонарика. Прошу вас для связи со своими детьми обеспечить их мобильным 

телефоном (фонарик), в противном случае, при обнаружении у ваших детей мобильного телефона 

другой модификации он будет изъят до конца учебного года (25 мая 2025г.). Хочу напомнить вам, 



что соблюдение требований Устава Гимназии о запрете использования сенсорных мобильных 

телефонов  уменьшает вредное воздействия на ваших детей радиочастотного и электромагнитного 

излучения, повышает качество и эффективность получаемых знаний, обеспечивает защиту 

школьного пространства от попыток пропаганды культа насилия и жестокости,  повышает  уровень 

дисциплины. Не могу не сказать о том, что дисциплина учащихся оставляет желать лучшего. Больше 

всего замечаний делают девочкам. У них нет уважения ни к старшим, ни к мальчикам, ни к 

мужчинам. Прошу вас провести со своими детьми беседу о культуре поведения девушки в семье и 

обществе.               

Второй выступила зам.директора по УВР  Арчакова Макка Ибрагимовна. В своем выступлении 

она ознакомила родителей с правилами проведения ОГЭ и Мониторинга качества образования 

(оценками за 1-2 четверти по математике, русскому языку, биологии , химии, истории и 

обществознанию). Макка Ибрагимовна информировала родителей о том, что те учащиеся, которые 

получили неудовлетворительную оценку в четверти, а их тринадцать человек,  не будут допущены к 

сдаче основного государственного экзамена. 

 Каждый родитель был предупреждён под подпись о том, что если их дети получат 

неудовлетворительные оценки по предметам за 2024-2025 учебный год, они будут переведены в 

школу, закреплённую по их месту жительства. 

Третьей выступила учитель русского языка и литературы Аушева Диба Умаровна.  

Диба Умаровна ознакомила родителей учащихся 9-х классов  с результатами срезов знаний по 

русскому языку, она обратилась к родителям с просьбой проводить контроль над детьми во время 

выполнения домашнего задания и посещать уроки в школе.   

      Классный руководитель 9 «в» класса Добриева Зарета Исламовна, рассказала родителям класса 

обо всех проблемах по успеваемости, дисциплине и посещаемости учащихся. В своём выступлении 

она обратилась к родителям согласовать между собой график посещения уроков и по мере 

возможности присутствовать на них. Зарета  Исламовна информировала родителей о принципе 

подготовки учащихся к сдаче ОГЭ, и какие возможности для учащихся созданы в гимназии. Затем 

она обратилась к родителям с просьбой не комментировать проставленные оценки учителей 

предметников. Каждый учитель знает методику выставления оценок, именно поэтому они 

выставляют объективную оценку. Необходимо усилить контроль над дневниками, не допускать 

необоснованных пропусков учащихся, если есть пропуски необходимо своевременно предоставить 

объяснительную (если один день пропуска) и мед.справку (если три дня и более ребёнок пропустил 

занятия). 

 После классных руководителей выступили учителя предметники, учитель биологии  Арчакова 

П.Ю. сказала, что биологию для сдачи ОГЭ выбрало 55 учащихся, в 9 «А» классе выбрали предмет 

почти весь класс, уровень подготовки этих учащихся не составляет и 30 %, многие из них 

пропускают уроки по подготовке к ОГЭ. В 9 «В» классе дисциплина учащихся мешает обрести 

хорошие знания по предмету. Арчакова П.Ю обратилась к родителям с просьбой поговорить с 

детьми об их успеваемости, поведении и пропусках.  

Также по успеваемости выступила учитель математики и геометрии Оздоева Рукет Алиевна. 

Она рассказала родителям обо всех проблемах учащихся, о рассеяности и невнимательности  

учащихся на уроке, плохой дисциплине и ленивости ребят.  

 

По  вопросу об успешной сдаче ЕГЭ в 11-х классах выступила зам директора по УВР 

Арчакова М.И.  Она сказала, что   одним из условий допуска к государственной итоговой аттестации 

по программам среднего общего образования была успешная сдача сочинения. Все обучающиеся  

получили зачет. Макка Ибрагимовна еще раз ознакомила всех присутствующих с положением о 

проведении единого государственного экзамена и попросила всех родителей отнестись со всей 

ответственностью к подготовке ЕГЭ.    



Следующими выступили Нальгиева Л.Х., Тамбиева М.Б., Картоева З.С. Они  обратилась к 

родителям с просьбой усилить контроль за подготовкой к ЕГЭ всех учащихся 11-х классов. 

 

РЕШИЛИ:  

1. Усилить контроль родителей над детьми во время подготовки домашнего задания и на время 

подготовки к ОГЭ и ЕГЭ. 

2. В связи с запретом смартфонов и других средств коммуникаций (имеющих камеру и доступ в 

Интернет) обеспечить детей мобильным телефоном (фонарик). 

3. Составить График посещения уроков родителями по всем предметам. 

4. Принять дополнительные меры по подготовке к сдаче ОГЭ и ЕГЭ (привлечь репетитора, 

подготовка через онлайн ресурсы и др.). 

5. Психологу гимназии Батыговой К.А.. провести диагностику учащихся по выбору профессии. 

6. Пресечь необоснованные пропуски учащихся.   

7. Наладить успеваемость учащихся, дисциплину и внешний вид.  

 
 

             Директор гимназии                  ______________              /Добриева З.И 
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